

令和6年度

寝屋鉢かづき学園

三井小だより12月

教育目標：健康な子・誠実な子・よく考え実行力のある子

仲間と協力したたくさん学び楽しかった修学旅行

11月8日～9日淡路島・徳島方面へと、6年生が修学旅行へ行ってきました。1日目、阪神・淡路大震災について神戸『人と防災未来センター』にて、防災・減災を学びました。次に、淡路島へ渡った『北淡震災記念公園』では、6年生が心を込めて折った千羽鶴を記念碑にたむけ、黙とうをしました。ここでは、ずれた断層また当時の被害状況を当時のまま残されている家の中の様子を見学し、恐怖とともに自然の大きなエネルギーを感じました。1995年1月17日当時のことを語り部さんより、『命を大切にすること』『地震の正確な知識を持ってこれからくると言われている南海トラフ地震に備えて欲しい』ことを教えてくれました。地震について学んできた6年生だからこそ、より深く語り部さんのお話に耳と心を傾け真剣な表情で訊き入る姿がありました。

2日目は、徳島の大家国際美術館で世界の絵画を鑑賞しました。有名な絵画や天井画などどれも大迫力の作品を「おお～！」「知っている作品が あった！」と、ほかのお客さんの失礼にならないよう、小さな声で嬉しそうに言っている姿を見て「賢いさすが！」という行動でした。その後、鳴門観光では渦潮を船上から見たりお土産を買ったり楽しく過ごしました。最後はウェルネスパーク五色にて、焼く前の瓦に好きな絵や形を施す体験をしました。デザインも個性それぞれの素敵な瓦の焼き上がりを楽しみます。たくさん思い出ができた二日間、バスの運転手さんやホテルの方など、お世話になった方にしっかりとあいさつやお礼の言葉をかけている姿に感心しました。感謝の気持ちを持ちながら行動できていた素晴らしい6年生、今回の修学旅行で得た学びや体験をぜひ今後に活かしてほしいと願います。



寝屋川市立三井小学校 校長 田伏 美佐恵
TEL072(835)9297
寝屋川市三井が丘3丁目7番3号
HP: <http://www.city.neyagawa.osaka.jp>

授業参観 家庭教育講座『SNSについて』

授業参観にはたくさんのお家の方に来ていただきありがとうございました。各クラス普段から子どもたちが授業に主体的に参加することで、理解しやすく学力が定着するよう話や説明を聞くだけの一斉授業ではなく、意見や考えを小グループやペアで話し合う活動や、体を動かすなど体験しながら学ぶ活動、またタブレットを活用する活動等を組み立てています。今後も一人ひとりがたくさん考えることのできる授業をめざしていききたいと思います。また当日、高学年はSNSについての講座を受けました。注意することを知れた機会になりました。一緒に参加くださった保護者の皆さんありがとうございました。



福祉体験

三井小校区福祉委員会さん、社会福祉協議会さんのご協力で点字・車いす・アイマスク・高齢者疑似体験を3～6年生の各学年が福祉体験をしました。障がいのこと知り、生活する大変さや自分たちが今できることを考える貴重な体験となりました。ご協力いただきありがとうございました！



どんぐり教室

28日『寝屋川市自然を守る会』のみなさんが1・2年生のためにどんぐりなどの木の葉や枝など、自然のものを使って、ネックレスやオブジェ作りを教えてくださいました。自分の好きな材料をつかって世界にひとつだけの、とても素敵な作品ができました。



音楽鑑賞会

「ハートビート デキシーランド」さんが、トランペットやトロンボーン等、様々な楽器で演奏してくれました。聞き覚えのある曲が、ジャズにアレンジされ、とても心が楽しくなる演奏会でした。身近な道具で、音を奏でられることも教わりました。今後も音楽を楽しめる心を育てたいと思います。



寝屋鉢かづき学園後期児童会『ピアサポート』

27日、宇谷小・三井小・第十中学校の児童生徒会が第十中学校にて、『人間関係づくり』について体験型プログラムを学びました。三井小・宇谷小の児童会の子もたちは、はじめて会う先輩や先生に緊張しながらもしっかりとコミュニケーションをとり、自分の意見をしっかりと発表していました。また生徒会の先輩のみなさんも素晴らしいリーダーシップを見せてくれました。今後も学びのある行事を通して第十中校区を引っ張っていきましょう。



D1 ディベート大会

18日、5年生4名が代表となり市のディベート大会に出場しました。題は『今、寝屋川市に必要なのは公園か。それとも商業施設か。』の肯定側として戦いました。結果は1勝1敗！！1敗は正直悔しかったはずですが、素晴らしい1勝は簡単にとれるものではありません。大会まで5年生全員でディベート授業に取り組んできました。テーマについて、多角的にどう捉え、言葉を選びながらどう意見を表すか、役割り、構成など様々なハードルを超えなければならないディベートを通して、5年生の代表のみなさんの素晴らしいチームワークまた5年生という学年での成長を感じました。ありがとうございました。



歯みがき週間『はみがき指導』

11月は歯みがき週間でした。健康は歯から言われているように、人生において歯を一生大事にしていく習慣をぜひ小学生の間につけていきたいです。今月はいつもに増して給食後に歯みがきをしている子どもたちが多いです。27日には『ムーミン歯科』さんより歯みがき指導に来ていただきました。磨き残しがわかる検査液を使い、教えてもらった磨き方を一生懸命練習しました。毎朝・食後・寝る前と、歯みがきをすることが当たり前になるようお家でもお声かけをよろしくお願いいたします。【保健室歯科開室】年間を通して歯みがき指導を行います。詳細は、お手紙を配布しています。三井小学校全員で「むし歯ゼロ」をめざしましょう。



12月の行事予定 ※○印は学年を表しています。

- 1日(月)委員会(アルバム再)
- 6日(金)校外学習③④【予備日】
- 9日(月)全校集会
- 10日(火)個人懇談会・生活しらべ
あいさつ運動
- 11日(水)個人懇談会
- 12日(木)個人懇談会
- 13日(金)個人懇談会
PTA 運営委員会
- 16日(月)クラブ
- 17日(火)音楽交流会③
(宇谷小にて3,4時間目)
- 20日(金)あいさつ運動(低)
- 23日(月)給食終了・大掃除
- 24日(火)2学期終業式
- 25日(水)冬季休業開始

- 今後の主な予定●
- 1月7日(火)3学期始業式
 - 1月8日(水)給食開始
 - 同日8(水)～10日(金)まで4時間授業
 - 2月14日(金)授業参観
(わくわく児童研究発表会)
 - 3月5日(木)創立記念日
 - 3月17日(金)第56回卒業証書授与式

